

## **Skipping hearts**

Frau Demel von der deutschen Herzstiftung hat unsere beiden dritten Klassen am 11.12. besucht. Sie brachte Sprungseile zum Springen mit in unsere Turnhalle. Wir haben verschiedene Sprünge mit dem Springseil gelernt, zum Beispiel den

Königssprung, den überkreuzten Sprung oder den Zweifachsprung. Wir haben auch noch eine Aufführung für die Zweitklässler eingeübt.

Die Zweitklässler durften die Tricks und Sprünge am Schluss auch noch selber ausprobieren. Es hat sehr viel Spaß gemacht.



Geschrieben von Maybritt Stadelmaier und Philipp Kaifer, Klasse 3a der Buchfeldschule